



El diputado panista Jorge Romero, advirtió que no pasarán una sola reforma al Poder Judicial que busque debilitarlo. Asegura que su bancada siempre defenderá a las instituciones del país

POR YVONNE REYES

El coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero Herrera, dejó en claro que jamás pasará una reforma al Poder Judicial que busque debilitarlo y reitero que este será un periodo de sesiones muy polarizado.

Ante la insistencia del gobierno federal y de los legisladores de Morena en una profunda reforma al Poder Judicial, manifestó que su bancada siempre defenderá a las instituciones del país.

“En mi papel de coordinador, lo dejo muy claro: el PAN siempre va a defender a las instituciones de este país, particularmente si son otro poder en este país.



Advierten que **#Legislativo** no pasarán reformas al Poder Judicial

FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

“Una reforma que sea para aumentar la productividad, adelante. Si es para disminuir el Poder Judicial, el PAN jamás lo va a apoyar”, sentenció.

Reiteró que este periodo que arrancó el viernes 1 de septiembre va a ser muy polarizado debido al proceso electoral del 2024, aunque señaló que tratarán de cumplir con su trabajo y que no haya parálisis.

“Yo creo que sí, lamentablemente no va a ser nada nuevo, es una inercia que llevamos, va a ser en medio de un año

electoral, pues con todo lo que eso implica, pero estamos convencidos de que vamos a hacer nuestro mejor trabajo y esperamos que con el mayor grado de respeto entre nosotros”.

Cuestionado sobre la acusación de Morena de que el PAN incurrió en una ilegalidad luego de que la señora Xóchitl Gálvez hizo uso de la tribuna para fijar la postura de su partido sobre el quinto Informe de Gobierno, el diputado Jorge Romero insistió en que no se hizo nada fuera de la ley.

“En esa instalación existen posicionamientos de los partidos y Xóchitl Gálvez es una legisladora, cada partido decide qué legislador o legisladora va a subir, en el PAN, decidimos que fuera Xóchitl Gálvez, punto y, ¿por qué?, porque representa miles de personas en esta ciudad y en este país”.

Jorge Romero expresó lo anterior en entrevista durante el evento en el que Xóchitl Gálvez recibió la constancia como coordinadora del Frente Amplio por México para la presidencia de la República.